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「先生、見て。きれいでしょ」１年生の子供たちが登校中に拾った葉を見せてくれます。霜が
ついた葉は、キラキラ光って宝石のようです。歩いて登校したからこそ発見できたものであり、
美しいものに素直に感動できる心がすてきだなと感じました。「本当にきれいね」としばらくい
っしょに眺めた後、子供たちはその葉を植え込みの下にそっと置いていました。
スキー教室の後、欠席していた A ちゃんが登校してきました。「元気になってよかったね。実

は、A ちゃんと一緒に活動していた○先生も具合が悪くて、私の風邪がうつったのかなと気にし
ておられたよ」と言うと、「私の方がうつしてしまったのかもしれません」
という言葉が返ってきました。思い合うってすてきですね。
離れたところからでも「おはようございます」と挨拶をする子、必ず

顔を見てニコッと微笑みながら挨拶をする子、道に落ちていたお守りを
拾って届けてくれる子など、毎日、子供たちの優しさや美しい心に触れ、
幸せな気持ちになります。

校内給食週間 1月24日～30日 給食ありがとう集会 1月23日

今年の献立テーマは、「平成
もあとわずか！平成を振り返
ろう」です。愛地球博を振り
返りながらいただく献立では、
愛知県名物の特大のみそカツ
が登場！ 1年生は食べられるか
なあと心配になり、1 年教室に
見に行くと、「おいしい～」と
頬張っていました。「○ちゃん
と半分こにしてもらった」と
言う子もいて、自分で分量を
決めてお願いする力もついて
いるのだなと安心しました。
校内給食週間に向けて、１・２年生は給食カルタ、３・４年生は配膳員や給食センターの方へ

のお礼の手紙、５・６年生は「あったらいいな こんな給食メニュー」を作成しました。給食集
会では委員会の子供たちがクイズを出したり給食の歴史を紹介したりした後、学年代表の子供た
ちが発表しました。学校でも家庭でも、「いただきます。ありがとう」という感謝の心を大切に、
望ましい食習慣を身につけていってほしいと思います。

スキー学習 牛岳温泉スキー場 1月2２日

インストラクターに指導をいただくとともに、PTA より堀
川会長さん、中村隼也さんにご協力をいただき、スキー学習
を行うことができました。午後からは、初心者の子供たちも
リフトに乗り、どの班の子供たちも「楽しかった」と言って
戻ってきました。

○スキー学習で一番楽しかったことは、やはり滑ることです。初めは遅れたり転んだりばかりで、みんなに迷惑を
かけたなと思いました。でも午後になって慣れてきたのか、あまり転ばなくなって少しずつ楽しくなりました。

最後に長いくねくね道でも一回も転ばずに滑れたときは、とても楽しくてもう一度したいくらいでした。（５年）

○最初の方は、今年初めてのスキーということと去年のプレッシャーで少し怖い気持ちがありました。でも、イン

ストラクターの方ができていることはほめてくださり、できていないところはアドバイスをくださったので、少

し自信がもてました。班のメンバーが転んだときは、みんなで助けて励ましました。今年はよい天気だったので

とても滑りやすかったです。楽しい一日でよい思い出になりました。また行きたいです。（６年）
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クイズです。給食で人気のない豆で

すが、豆を食べると、どんなよいこと

があるでしょうか？

西尾さん、いつも優しく声をか

けてくださってありがとうございま

す。
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本年度最後の学習参観 ２月１日（金）

読み聞かせ感謝の会＆まっつんクラブ １年生 国語 ２年生 算数
クラブ発表 まとめてよぶことば 分 数

３年生 総合 ４年生 国語 ５年生 総合 ６年生 総合
堀岡の宝物をもっともっと広めよう！ 漢字を使って読みやすい文を書こう 命について考えよう「サクラマスの飼育」の発表 感謝の気持ちを伝えよう

大勢の方に参観いただき、子供たちの学習の様子を見ていただくことができました。ありがと
うございました。さらに、学年懇談会では学級委員の皆様が中心となって話合いの場を設けてい
ただき、ありがとうございました。出された意見を今後の学校運営に生かして参ります。

縄跳び級判定会 ２月１３日、２０日

体づくり、運動習慣づくり、そしてなでしこ
班（縦割りグループ）のチームワークを深める
ことをねらいとし、冬期は毎週金曜日の体つく
りタイムで縄跳びを行っています。どの学年の
子供も縄跳びによく親しんでいて、上学年のよ
うに跳びたいと一生懸命です。人との比較では
なく、その子の努力と変化を認め、伝えていき
たいですね。努力できることがすばらしい！！

第2回 射北中学校区児童生徒健全育成協議会 2月1日(金)19:00～

射北中学校にて

各地区の地域振興会長、射北交番所長、防犯協会支部長、主任民生児童委員、中学校評議員、
小中学校の PTA 会長、教員等が参加くださり、情報交換、意見交換が行われました。多くの意
見が出ましたが、一部を紹介します。
・「あったか家族」の取組は、子供たちの健全育成のために大変よい取組であり、今後も推進
していきたい。

・学校で行われている道徳の授業に家庭でも関心をもち、子供たちの豊かな心を育てていきた
い。道徳の教科書を家族とともに読み、感想を分かち合うことなども効果的ではないか。

・挨拶が大きい声で帰ってくるとよい。個人差が大きい。挨拶は大人になって生きてく上でも
大切なものであり、取組を工夫できないものだろうか。

どのような子供たちの姿を目指すのか、そのために学校、家庭、地域で何をするのかというこ
とを熱心に協議していただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと思います。

PTAより寄贈 一輪車7台及び収納台
ありがとうございます

運動が大好きな子供たち。順番を待っていた一輪車によりたくさんの

子供が親しめそうです。ありがとうございます。

＜お願い＞ 安全な登校のために

７時40分から８時10分の間に学校に到着
するように家を出してあげてください。

先日、市内で凶悪犯の逃走事件がありま
した。子供たちの安全確保のためにも、見
守り支援隊の方が出ておられる時間帯にあ
わせて登校できるようにしてください。


